

La siguiente introducción sobre el proyecto será breve, ya que en un inicio no es un proyecto de alto nivel de complejidad, nuestra idea se basa en la creación de una página web de interacción entre “gamers”, que es el término que se utiliza para referirse a las personas que se dedican a jugar, videojuegos.

El propósito de la página es llegar a ser un lugar en el que se logre interactuar entre los equipos competitivos de los diferentes juegos con jugadores que por cualquier circunstancia no se les es reconocida su habilidad en grandes escalas, haciendo que su posible ascenso en este mundo, que poco a poco es más popular, sea muy lento o directamente imposible.